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Traduction	Française	:		

(EN)	Galactic	Federation,	CIA	Control	of	UFO	Communities,	Fake	Alien	Invasion	-	Yazhi	and	Swaruu	-	
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(SP)	Federación	Galáctica,	CIA	Infiltrando	en	Comunidad	OVNI,	Falsa	Bandera	Extraterrestre	-	Agencia	
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Fédération	Galactique	–	OVNI	-	CIA	–	Part	3	–	Yazhi	et	
Swaruu	

	
Swaruu	X	:	Je	vois	clairement	que	la	Fédération	et	les	races	qui	la	composent,	ainsi	qu'à	peu	près	toutes	
les	autres	races	observatrices,	considèrent	la	Terre	comme	un	endroit	où	l'on	peut	faire	une	sorte	
d'expérience	de	ce	qui	se	passe	dans	une	vie	humaine,	individuellement	ou	collectivement.		Donc,	ils	ne	
prennent	pas	au	sérieux	ce	qui	se	passe	sur	Terre.		Même	le	concept	du	mal	sur	Terre	est	considéré	
comme	étant	limité	à	la	Terre.	

Non	pas	qu'il	n'y	ait	pas	de	mal	en	dehors	de	la	Terre,	mais	pas	comme	on	le	voit	sur	Terre,.		Ça	ou	alors	
ces	concepts	sont	uniques	à	la	Terre	:	les	concepts	du	mal	tels	que	les	Jins,	les	démons,	etc.	ne	se	
trouvent	que	sur	Terre.	

Ainsi,	ce	que	je	vois	clairement	sur	la	façon	dont	même	les	humains	les	plus	versés	voient	la	réalité	et	ce	
qui	se	passe	dans	l'espace	et	sur	Terre,	n'est	qu'un	autre	reflet	des	concepts	terrestres	et	ne	représente	
pas	ce	qui	se	passe	réellement,	ni	sur	Terre,	ni	dans	l'espace.	

Si	nous	comparons	la	façon	dont	les	autres	espèces	de	la	Fédération	voient	le	problème	du	point	de	vue	
de	leurs	planètes	d'origine,	nous	constatons	à	nouveau	que	cela	ne	reflète	pas	ce	que,	ou	la	façon	dont	
les	humains	interprètent	les	choses.		Et	ces	races,	de	leurs	planètes,	ne	voient	pas	vraiment	la	Terre	
comme	une	planète	à	problèmes,	envahie	ou	en	difficulté	de	quelque	sorte	que	ce	soit.		Elles	la	voient	
comme	une	réalité	ou	un	royaume	éducatif	autonome	et	isolé	où	des	choses	étranges	et	contraires	à	
l'éthique	sont	autorisées	à	se	produire	pour	de	nombreuses	raisons,	mais	surtout	pour	des	raisons	
éducatives	ou	expérimentales.	

Les	races	ETs	régressives	ne	sont	pas	un	problème	dans	l'espace	;	rien	qui	ne	puisse	vraiment	inquiéter.	
Cela	est	dû	à	de	nombreuses	raisons,	la	plus	évidente	étant	que	la	Fédération	et	son	réseau	d'influence	
sont	si	importants	qu'ils	ont	balayé	les	races	maléfiques	il	y	a	longtemps.		De	ce	point	de	vue,	elle	a	donc	
transcendé	le	mal,	du	moins	le	mal	classique.	

La	Fédération	en	soi	n'est	donc	pas	régressive	et	cela	explique	pourquoi	tant	de	gens	sursautent	lorsque	
vous	dites	qu'ils	agissent	de	façon	contraire	à	l'éthique	ou	au	mal,	parce	que	c'est	le	reflet	des	autres	
contacts	ETs,	canalisés	ou	directs.		Avec	un	avertissement	ici,	parce	que	la	Fédération	ne	donnera	à	ces	
autres	contacts	que	ce	qu'elle	veut	qu'ils	sachent	et	orienter	comment	elle	veut	qu'ils	voient	la	
Fédération.		Cela	signifie	donc	que	ce	que	les	gens,	les	autres	contacts,	reçoivent,	est	souvent	de	la	
propagande	de	la	Fédération.		Ce	n'est	pas	aussi	simple	que	ce	qu'ils	disent.		On	ne	peut	bien	connaître	
quelqu'un	que	par	ses	actions	et	non	par	ses	paroles.		
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Nous	ne	dénigrons	pas	l'ensemble	de	la	Fédération	;	nous	énonçons	des	fautes	claires	sur	la	façon	dont	
la	Fédération	dirige	la	Terre.		Ils	n'ont	rien	fait	pour	aider	les	humains,	il	s’agit	seulement	de	paroles	
vides	:	«	Papi	Trump	va	vous	sauver	»,		«	Papi	Fédération	va	vous	sauver	».	

Vous	dénigrer	et	vouloir	vous	faire	taire	est	une	attitude	impérialiste	invasive,	de	monopole	de	la	vérité.	
Vous,	et	tous	les	autres,	devriez	avoir	le	droit	de	dire	ce	que	vous	voulez,	en	laissant	l'auditeur	décider.	
Celui	qui	veut	vous	faire	taire	s'engage	dans	plus	de	tyrannie.	

Il	y	a	quelque	chose	de	très	mauvais	ici	concernant	la	Fédération	et	la	Terre.		Ils	n'agissent	pas	selon	
leurs	paroles.		Et	je	vois	clairement	tous	les	activistes	pro-Fédération	sur	Terre	comme	s'engageant	dans	
une	sorte	de	psy-ops	du	renseignement,	du	genre	de	QAnon	et	Trump.		Exploitant	le	besoin	des	humains	
mal	versés	de	se	raccrocher	à	quelque	chose,	comme	l'espoir,	les	religions,	ils	les	font	à	nouveau	entrer	
dans	une	mentalité	de	"ne	faites	rien".		Ils	sont	experts	en	psychologie	humaine,	ils	exploitent	donc	ce	
besoin	de	croire	en	une	"puissance	supérieure".	

Je	les	vois	utiliser	la	Fédération	comme	une	nouvelle	religion,	qualifiant	d'"infidèles"	tous	ceux	qui	s'y	
opposent.			C'est	très	grave	!		Il	suffit	de	remplacer	le	mot	«	Fédération	»	par	le	mot	«	Jésus	»	et	vous	
verrez	ce	que	je	veux	dire.	

Des	slogans	pro-Fédération	tels	que	:	"Sortir	les	humains	de	l'esclavage	au	prix	de	leur	propre	vie",	c'est	
totalement	jésuite.		C'est	le	concept	même	de	Jésus,	donnant	sa	propre	vie	pour	sauver	l'humanité	du	
péché	originel.		On	peut	y	voir	le	mot	«	jésuite	»	écrit	partout.	

Les	humains	ont	tendance	à	tout	expliquer	en	utilisant	uniquement	ce	qu'ils	pensent	savoir	et	en	
s'attachant	à	leurs	idées	favorites.		Ainsi,	dire	que	la	Fédération	agit	de	manière	maléfique	revient	à	dire	
que	Jésus	est	"mauvais".		Ils	s'accrochent	à	leur	concept	préféré	de	Fédération	-	amour	et	lumière.		Et	
cela	ne	reflète	pas	ce	que	les	autres	personnes	voient	de	la	Fédération.		Vous	dire	d'arrêter	de	
transmettre	vos	informations,	c'est	comme	brûler	des	livres.	

Gosia	:	Alors	pourquoi	tiennent-ils	à	se	présenter	comme	des	guerriers	de	la	lumière	qui	luttent	pour	la	
libération	de	l'humanité,	si	ce	n'est	pas	ainsi	qu'ils	voient	cette	expérience	ici,	celle	dont	nous	devrions	
nous	libérer	?	Pourquoi	même	manipuler	la	perception	humaine	à	leur	sujet	?	Pourquoi	ne	pas	la	laisser	
neutre	?	

Swaruu	X	:	Parce	que	la	Fédération	ne	fait	pas	ce	que	tu	dis.		Ce	sont	les	humains	qui	le	font.		La	
Fédération,	en	tant	que	telle,	ne	se	soucie	même	pas	de	la	façon	dont	elle	est	perçue	de	l'intérieur	du	
"jeu".		Peut-être	seulement	parce	que	certains	ETs	divulguent	leur	point	de	vue	personnel	à	certains	
humains.		

Mais	tout	le	concept	de	la	Fédération	comme	étant	l'Amour	et	la	Lumière	libérant	l'humanité	et	tout	
cela,	n'est	pour	moi	qu'une	construction	humaine,	de	leur	point	de	vue	et	de	leur	compréhension	très	
limités.		La	propagande,	en	tant	que	telle,	et	comme	je	l'ai	mentionné	ci-dessus,	proviendrait	
d'organisations	humaines	ayant	l'intention	de	contrôler	la	perception	des	gens,	et	non	pas	directement	
d'un	"département	de	la	propagande"	de	la	Fédération.	

Le	New	Age	a	été	créé	par	la	CIA	pour	contrôler	l'éveil,	la	perception	et	l'attitude	des	humains,	et	même	
la	perception	de	la	réalité	de	ce	que	l'on	appelait	alors	le	"	mouvement	hippie	".		Ce	que	nous	voyons	
maintenant,	c'est	plus	de	contrôle	du	New	Age,	plus	de	la	même	chose.	

La	CIA	n'est	pas	une	agence	gouvernementale	qui	s'occupe	de	sécurité	nationale,	ce	serait	la	NSA.	La	CIA	
a	été	créée	à	dessein	pour	couvrir,	soutenir	et	protéger	les	intérêts	des	entreprises	qui	appartiennent	
aux	Jésuites	et	aux	membres	de	la	Cabale.	
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C'est	pourquoi	ils	sont	après	vous.		Dès	lors	que	vous	n'êtes	pas	en	phase	avec	leur	discours,	vous	êtes	
dangereux.		La	Fédération	Galactique	de	Lumière,	peu	importe,	est	l'une	de	leurs	meilleures	initiatives	
pour	contrôler	l’esprit	des	humains.		Vous	perturbez	leurs	programmes	et	leurs	intentions.	

Les	personnes	qui	font	cela	suivent	un	récit	contrôlé	par	l'esprit,	issu	des	Jésuites,	parce	qu'il	résonne	en	
eux.		Encore	une	fois,	les	gens	deviennent	les	instruments	des	puissants	et	ils	ne	le	remarquent	même	
pas.		Ils	sont	aveuglés	par	l'éclat	de	l'espoir	venant	d'un	concept	tout	puissant	de	la	Fédération,	leur	
promettant	des	choses	qui	ne	se	réaliseront	jamais.		Puisqu’elles	ne	se	sont	jamais	réalisées,	pourquoi	le	
feraient-elles	maintenant	?	

Gosia	:	Wow,	OK.	Donc	ce	n'est	pas	la	Fédération	elle-même	qui	joue	avec	la	perception	des	gens	ici...	
très	intéressant.	

Swaruu	X	:	Oui,	c'est	très	clair	pour	moi.	

	

Un	autre	jour	:	

Yazhi	:	En	général,	ce	que	nous	disons	de	la	Fédération	est	TRÈS	complexe.	Donc,	ceux	qui	nous	
attaquent	pour	avoir	dit	du	mal	d'eux	ne	comprennent	sûrement	pas	ce	que	nous	disons.	

Maintenant,	laissez-moi	vous	dire	quel	est	le	concept	de	Swaruu	X	sur	ce	sujet.		Elle	sent	et	voit	que	
dans	la	communauté	qui	parle	de	ces	choses,	vous	savez,	les	OVNIs,	les	Extraterrestres,	la	Fédération,	
l'éveil,	etc,	il	y	a	un	grand	courant	et	un	"média	alternatif".		Ceci	est	important.		

La	base	de	ceci	est	que	nous	savons,	et	beaucoup	de	gens	sur	Terre	le	savent	aussi,	que	la	CIA	contrôle	le	
New	Age.		Elle	en	est	même	à	l'origine.		Les	gens	ne	réalisent	pas	la	portée	de	la	CIA.		Ils	pensent	qu'il	
s'agit	seulement	d'une	agence	d'espionnage	qui	surveille	les	terroristes	en	Syrie	ou	ailleurs,	et	d'autres	
choses	similaires.	

En	réalité,	il	s'agit	d'une	institution	de	contrôle,	qui	travaille	directement	pour	la	Cabale,	pour	les	
Illuminati	et	leurs	intérêts.	

Swaruu	insiste	sur	le	fait	qu'elle	voit	qu'il	y	a	une	influence	et	un	contrôle	clairs	sur	certains	groupes	de	
personnes	qui	disent	des	choses	sur	la	Fédération,	les	ETs	et	l'Eveil.		Ainsi,	ces	groupes	de	personnes	se	
soutiennent	mutuellement	en	influençant	leur	perception,	en	se	contrôlant	mutuellement	par	l'esprit,	
avec	la	CIA	qui	gère	les	opérations	psychologiques	avec	eux	depuis	les	années	60.		Donc,	ce	que	tous	ces	
gens	disent	est	guidé	et	approuvé	par	les	intérêts	des	Illuminati.		Ils	se	nourrissent	les	uns	des	autres,	ils	
se	renforcent	mutuellement	et	nous	savons	que	beaucoup	ont	été	directement	impliqués	avec	les	
Jésuites	et	certains,	même,	avec	la	CIA	directement.	

Ils	forment	donc	un	groupe	et	reçoivent	le	même	type	d'informations,	ils	se	soutiennent	donc	
mutuellement,	et	toute	personne	extérieure	à	ce	groupe	est	considérée	comme	un	problème	pour	leurs	
intérêts,	les	intérêts	de	la	CIA	et	des	Jésuites-Illuminati.	

Cela	apparaît	clairement	lorsqu'ils	s'utilisent	les	uns	les	autres	pour	promouvoir,	ou	distribuer	au	sein	de	
la	"communauté	spirituelle",	un	ensemble	de	données	ou	d'informations	qu'ils	veulent	voir	"circuler".		
Ce	sont	tous	des	outils	de	la	CIA.		Ils	veulent	que	les	personnes	qui	s'intéressent	à	la	Fédération,	aux	
sujets	stellaires	et	à	l'éveil,	aux	extraterrestres	et	à	tout	le	reste	travaillent	tous	à	l'unisson	sous	le	
contrôle	de	la	CIA,	des	Jésuites	et	des	Illuminati.	

Ne	pas	être	capable	de	voir	cela,	ne	pas	comprendre	que	la	CIA	et	ses	dirigeants	ont	besoin	de	contrôler	
tous	les	aspects	de	la	perception	humaine,	semble	même	insensé.		Ils	le	disent	même	ouvertement.	
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"Quand	tout	ce	que	le	public	pense	savoir	sera	un	mensonge,	alors	nous	aurons	accompli	notre	mission"	
–	Le	Directeur	de	la	CIA.		C'est	exactement	le	cas	ici.	

Tous	ces	gens	et	leurs	amis,	certains	coopérant	sciemment	avec	la	CIA,	d'autres	étant	juste	utilisés,	sont	
le	mécanisme	de	la	Matrice	pour	détourner	l'attention	de	la	population	"éveillée"	afin	qu'elle	puisse	
être	contrôlée.	

Voici	donc	le	groupe,	complexe	et	pas	simple,	de	personnes	qui	se	renforcent	mutuellement	dans	le	but	
de	monopoliser	la	vérité	sur	les	informations	extraterrestres	de	toute	nature.		Ce	groupe	peut	être	
considéré	comme	les	Main	Stream	Media	(MSM)	de	la	communauté	ET	dont	nous	ne	faisons	PAS	partie.	
Nous	sommes	donc	attaqués	parce	qu'ils	nous	voient	comme	dangereux,	et	nous	le	sommes.		Nous	
sommes	les	"médias	alternatifs"	de	ce	sujet	et	ils	sont	les	MSM.	

Gosia	:	C'est	parfaitement	logique,	merci	!		Mais,	maintenant,	les	gens	vont	demander,	je	sais	:	comment	
pouvons-nous	savoir	que	VOUS	n'êtes	pas	un	piège	inversé	de	la	CIA	?		Mais	je	pense	que	ce	n'est	même	
pas	la	peine	de	répondre	à	cette	question.		Quiconque	observe	de	près	nos	informations	verra	que	ce	
n'est	pas	possible.	

Yazhi	:	Vous	ne	pouvez	pas	savoir,	a	priori,	qui	est	qui.		Tout	ce	que	vous	pouvez	faire,	c'est	utiliser	votre	
discernement.		Comme	pour	tout	ce	qui	concerne	les	MSM.		Nous	sommes	seuls,	nous	sommes	
constamment	attaqués	et	nous	affirmons	des	choses	que	personne	n'ose	dire	sur	ces	sujets.	

Gosia	:	Oui.		Mon	autre	question	est	:	«	Est-ce	que	ce	sont	la	CIA	et	la	Cabale	qui	mettent	en	place	cette	
propagande	pro-Fédération,	ou	est-ce	la	Fédération	elle-même	?		Et	si	ce	sont	la	CIA	et	la	Cabale,	quel	
serait	leur	intérêt	à	ce	que	les	gens	croient	autant	en	la	Fédération	?		Pour	qu'ils	ne	fassent	rien	par	eux-
mêmes,	juste	ça	?	

Yazhi	:	Parce	que,	comme	Swaruu	l'a	dit,	eux,	les	Illuminati-Cabale,	préparent	la	fausse	attaque,	invasion	
ou	contact	extraterrestre.		Donc	la	Cabale	veut	que	les	gens	ne	fassent	qu'un	avec	la	même	mentalité	
envers	la	Fédération	et	nous	leur	mettons	la	pagaille.	

Gosia	:	Je	vois.	Mais	comment	cela	s'accorde-t-il	avec	le	fait	de	dépeindre	la	Fédération	comme	des	
gentils	?	

Yazhi	:	Parce	qu'ils	veulent	l'utiliser	pour	leur	programme	de	contrôle.	

Gosia	:	Mais	pourquoi	?	Quel	est	l'intérêt	de	les	voir	comme	des	gentils	?	Je	ne	comprends	pas.	

Yazhi	:	Tu	vois	la	Fédération	de	la	Lumière	Galactique,	ou	quel	que	soit	son	nom,	la	même	chose	que	
QAnon.		Ils	font	en	sorte	que	tous	les	amateurs	d'OVNIs	et	d'ETs	spirituels	leur	fassent	confiance	et	
placent	tous	leurs	espoirs	en	eux.		Vois-le	comme	une	autre	version	ou	un	remplacement	moderne	du	
concept	de	Jésus	tel	qu'il	est	utilisé	pour	contrôler	les	masses.		Le	bien	et	le	mal.	

Les	gens	tombent	dans	ce	piège	en	pensant	que	le	pur	mal	ne	peut	exister	et	qu'il	doit	donc	y	avoir	un		
"bon"	côté	à	tout	ce	qui	se	passe.		Les	gens,	tout	le	monde	mais	surtout	ceux	qui	veulent	croire	aux	
extraterrestres	qui	viennent	les	aider,	ainsi	que	tous	ceux	qui	travaillent	honnêtement	à	une	divulgation,	
je	veux	dire	tous	ces	semi-célèbres,	sont	les	premiers	à	tomber	dans	ce	piège.		À	mon	avis,	tout	ce	grand	
groupe	d'experts	ET	sont	joués	par	la	CIA	et	ses	agents.		Et	nous	avons	de	nombreux	exemples	de	ces	
personnes.		Tant	de	gens	crédules	tombent	dans	le	piège	de	la	CIA-Cabale	sans	même	le	savoir.	

Ils	préparent	cette	fausse	invasion	extraterrestre	mais	je	doute	qu'il	s'agisse	d'une	invasion	comme	dans	
les	films,	comme	une	prise	de	contrôle	militaire	de	la	Terre.		Il	est	plus	probable	qu'il	s'agira	
d'extraterrestres	positifs	avec	de	beaux	agendas	qui	sont	"étrangement"	conformes	et	en	phase	avec	
l'Agenda	21-30	et	avec	le	réchauffement	planétaire	et	le	changement	climatique.		Ils	imposeront	une	
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sorte	de	Nouvel	Ordre	(NWO)	et,	peut-être,	une	religion	qui	ne	ressemblera	peut-être	même	pas	à	une	
religion,	mais	à	un	ensemble	de	règles	ou	à	un	système	de	croyances	auquel	les	humains	devront	se	
conformer.	

Nous/vous	contrariez	la	Cabale	lorsque	vous	dénigrez	la	Fédération.		Lorsque	vous	dites	qu'ils	sont	les	
contrôleurs	ultimes	de	la	Terre,	ils	n'aiment	pas	que	vous	disiez	cela	parce	que	vous	avez	pile	raison.	

C'est	la	même	chose	ici,	c'est	la	raison	pour	laquelle	la	Fédération	a	placé	un	bâillon	sur	les	Taygétiens,	
parce	qu'ils	crachent	le	morceau,	ils	disent	aux	humains	exactement	ce	que	la	Fédération	et	la	Cabale	ne	
veulent	pas	que	les	humains	sachent.	

Gosia	:	Donc,	ils	préparent	une	invasion	extraterrestre	SYMPA…	qui,	dans	ce	cas,	ne	serait	pas	fausse	?		
Ont-ils	vraiment	l'intention	de	se	montrer	?	Quelle	partie	serait	fausse	?	Gentille	comme	dans...	c'est	
pour	ça	qu'ils	ont	besoin	que	les	gens	voient	la	Fédération	comme	des	gentils.	

Yazhi	:	Je	doute	vraiment,	vraiment	qu'il	y	ait	une	sorte	de	véritable	ET	qui	apparaisse.		C'est	pourquoi	
c'est	un	faux.		Ils	vont	très	probablement	utiliser	de	faux	extraterrestres	sous	leur	contrôle	total.	

Je	dis	cela	parce	que	la	Fédération	a	vraiment	fait	tout	son	possible	pour	préserver	le	"statu	quo"	sur	
Terre,	comme	une	bulle	sociale	autonome	qui	n'a	que	peu	ou	rien	à	voir	avec	ce	qui	se	passe	à	
l'extérieur.		C'est	pourquoi	ils	utilisent	même	le	concept	de	DOME,	en	référence	à	une	barrière	dure	-	
une	bulle	entourant	la	Terre,	l'isolant	complètement	de	l'extérieur		et	ce	mur	ou	dôme	n'est	autre	que	
les	ceintures	de	Van	Allen.	

Ils	souhaitent	donc	conserver	ce	royaume	de	la	Terre	super	contrôlé	où	toute	interaction	avec	les	
extraterrestres	est	entièrement	sous	le	contrôle	des	Illuminati-Cabale.		Par	conséquent,	les	gens	ne	
verront	jamais	de	vrais	ETs,	seulement	ceux	qu'ils	veulent	qu’on	voit,	entièrement	sous	leur	contrôle.		

A	l'appui	de	cette	affirmation,	nous	savons,	et	de	mon	point	de	vue	ce	n'est	même	pas	discutable,	qu'il	
n'y	a	pas	eu	d'alunissage,	pas	de	rovers	martiens,	pas	de	station	spatiale	ISS	en	tant	que	telle	et	rien	de	
tout	cela.		La	NASA	est	complètement	factice,	comme	nous	le	crions	depuis	des	années.		Donc,	ceci	sera	
également	faux	parce	qu'ils	ne	veulent	pas	que	de	vrais	extraterrestres	soient	impliqués	puisqu’ils	ne	
seraient	pas	sous	leur	contrôle.	

Voici	des	concepts	de	formulation	importants	que	je	dois	vous	faire	prendre	en	compte	et	que	je	n'ai	pas	
expliqués	auparavant.		

Les	mots	:		

Alien	→	→	Entité	non-humaine	régressive	négative,	qui	"	aliène	"	les	humains,	les	met	hors	de	leur	
chemin	spirituel.	

Extraterrestre	→	→	Être	non	humain	amical	progressif	positif	qui	veut	éclairer	et	aider	les	humains	à	
avancer	et	à	être	bien.	

Gosia	:	Ok.	Tu	veux	dire	qu'ILS,	la	Fédération,	souhaitent	garder	la	Terre	sous	le	contrôle	de	la	Cabale-
Illuminati	?	

Yazhi	:	OUI.		Cela	blesse	l'esprit	de	beaucoup	de	gens	et	c'est	pour	cela	qu’ils	nous	critiquent	mais	ils	ne	
réalisent	pas	que	même	les	Illuminati	ne	sont	pas	tous	mauvais	aux	yeux	de	l'esprit	élargi	de	la	
Fédération.		Ils	sont	considérés,	en	quelque	sorte,	comme	les	ambassadeurs	de	la	Fédération	sur	Terre.		
Quelque	chose	dans	ce	genre.	Comme	l'ont	déclaré	d'innombrables	personnes	dans	la	communauté	ET	
aujourd'hui,	la	Fédération	ou	les	Extraterrestres	acceptent	et	reconnaissent	les	gouvernements	humains	
comme	des	autorités	auxquelles	le	peuple	aurait	consenti.		
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Gosia	:	Est-ce	que	ce	sont	les	Illuminati	qui	font	la	promotion	de	la	Fédération	en	tant	que	gentils	ou	est-
ce	qu'ils	coopèrent	avec	la	Fédération	?	Parce	que	Swaruu	X	disait	que	la	Fédération	ne	se	soucie	
probablement	pas	de	la	façon	dont	elle	est	perçue.	

Yazhi	:	Elle	a	raison,	la	Fédération	s'en	moque	;	tout	ce	qu'elle	veut,	c'est	maintenir	la	"	pureté	"	du	
royaume	de	la	Terre	et	l'isoler	de	tout	ce	qui	se	passe	à	l'extérieur	du	"	Dôme	".		Mais,	au	niveau	de	la	
Cabale-Illuminati,	ils	s'en	soucient	parce	qu'ils	utilisent	la	Fédération	comme	un	outil,	un	Ashtar	
Command	révisé	et	mis	à	jour	et	un	Alaniso	sur	stéroïdes	pour	contrôler	tous	ces	amateurs	d'OVNI	!	

Encore	une	fois,	comme	je	l'ai	dit	plus	haut,	ce	que	nous	disons	est	très	complexe.	Ce	que	les	autres	
disent	à	ce	sujet	est	simple	pour	les	gens	simples	d'esprit,	ceux	qui	veulent	simplement	voir	des	mauvais	
et	des	bons	:	la	mauvaise	Cabale,	la	bonne	Fédération.	Alors	que	ce	que	nous	disons,	c'est	que	ce	n'est	
pas	si	simple.	Il	y	a	plusieurs	niveaux	et	ce	qui	est	à	un	niveau	n'est	pas	à	un	autre.	Il	faut	donc	beaucoup	
de	force	mentale	pour	nous	suivre.	Et	sincèrement,	peu	d'humains	ont	ce	genre	de	ressources	mentales.	

Gosia	:	Je	sais.		Ok,	mais	une	question	encore.		La	Fédération	est-elle	impliquée	dans	cette	propagande	
pour	se	présenter	sous	un	certain	jour	?		Ou	est-ce	qu'elle	est	issue	de	la	Cabale	au	niveau	de	la	Terre	?	
Je	pense	que	c'est	lié.		Ca	doit	l'être	parce	que,	sinon,	ils	ne	se	soucieraient	pas	non	plus	de	couper	
l'internet	des	Taygétiens.	

Yazhi	:	Nous	ne	pouvons	pas	savoir	avec	certitude	si	elle	est	impliquée	ou	non	ou	à	quel	point	elle	est	
impliquée	directement	(la	Fédération).		Je	pense	clairement	qu'elle	n'est	pas	impliquée	et	que	tout	cela	
provient	d'un	mécanisme	de	contrôle	inférieur	des	Illuminati,	des	Jésuites	et	de	la	CIA.	Par	conséquent,	
ce	niveau	de	pensée	selon	lequel	la	Fédération	n'est	qu'amour	et	lumière,	provient	uniquement	des	
humains.		Et	je	parie	là-dessus.		Il	y	a	toute	une	équipe	de	personnes	impliquées	ici,	certaines	sont	
payées,	d'autres	le	font	simplement	parce	qu'elles	pensent	que	c'est	la	bonne	chose	à	faire,	parce	que	
c'est	ce	qu'ils	veulent	croire.	

Encore	une	fois,	que	la	Fédération	elle-même	soit	impliquée	dans	cette	affaire	ou	non,	c'est	une	
question	de	niveaux	et,	en	voyant	comment	cela	a	été	mis	en	place,	à	la	manière	d'un	conseil	à	niveaux		
utilisé	par	la	Fédération,	ce	que	fait	un	niveau	n'a	pas	nécessairement	quelque	chose	à	voir	avec	le	
niveau	suivant.		Ainsi,	cette	représentation	de	la	Fédération	comme	étant	l'amour	et	la	lumière,	vient	
sûrement	des	Jésuites,	du	niveau	de	la	CIA	et	n'a	pas	d'implication	ET.		Mais,	encore	une	fois,	peut-être	
que	c'est	le	cas,	je	ne	peux	pas	le	savoir.		Je	peux	percevoir	beaucoup	de	choses,	mais	pas	tout.		Mais	
honnêtement,	j'ai	une	très	forte	tendance	à	ressentir,	comme	une	connaissance,	que	cela	vient	
seulement	d'un	niveau	et	d'un	mécanisme	de	contrôle	social	humain.	

Gosia	:	Si	le	"ET"	dirigé	par	le	NWO	n'était	pas	dans	le	tableau	et	qu'ils	n'avaient	pas	besoin	que	les	gens	
l'acceptent,	alors	il	n'y	aurait	aucune	raison	de	les	dépeindre	comme	des	gentils.		Pourquoi	ne	pas	les	
dépeindre	comme	des	méchants	alors	?	

Yazhi	:	Pour	commencer,	parce	que	la	Fédération	dirige	la	Cabale-Illuminati,	et	qu'ils	ne	veulent	pas	être	
vus	comme	les	méchants	au	cas	où	ils	devraient	être	vus	comme	les	gentils	plus	tard.		Parce	qu'en	fait,	il	
y	aura	probablement	une	fausse	invasion	"d’aliens"	bientôt,	notez	qu'ils	disent	invasion	d’aliens	et	non	
invasion	extraterrestre,	du	moins	en	grande	partie.	

Gosia	:	Exactement.	C'est	aussi	pourquoi	ils	doivent	mettre	les	doigts	dans	cette	propagande.		Elle	peut	
venir	comme	une	idée	et	être	exécutée	par	la	Cabale	humaine	mais	la	Fédération	l'APPROUVE.	Au	
moins.	

Yazhi	:	Oui,	à	un	niveau	ou	un	autre,	ils	sont	impliqués.		Une	autre	chose	qui	le	montre	est	le	fait	qu'à	
l'instant	même	ils	ont	réduit	les	Taygétiens	au	silence.	A	l'instant	même	?	Vraiment	?	
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Gosia	:	Oui.	C'est	aussi	ce	que	je	disais	plus	haut.	S'ils	n'étaient	pas	impliqués,	alors	pourquoi	se	
soucieraient-ils	de	ce	que	les	Taygétiens	révèlent	?	

Yazhi	:	À	un	niveau	ou	à	un	autre,	ils	s'en	soucient.	Alors	ce	que	tu	dis	est	tout	à	fait	juste,	c'est	donc	ce	
qui	les	dérange	tant.	

Gosia	:	Oui,	tout	est	lié.		Comme	tu	l'as	dit,	ils	ont	besoin	que	les	gens	croient	en	eux,	au	cas	où	ils	
auraient	besoin	de	l'approbation	des	gens	à	un	moment	donné,	fausse	invasion	extraterrestre	ou	pas.	

Yazhi	:	Oui.	

	

Swaruu	X	

Gosia	:	Je	me	demande	si	la	fausse	invasion	extraterrestre	présentera	les	"extraterrestres"	comme	
quelque	chose	de	bon	ou	de	mauvais	?	C'est	quelque	chose	qui	me	laisse	perplexe.	

Swaruu	X	:	Ils	n'ont	pas	un	seul	plan,	ils	ont	plusieurs	plans	qui	se	déroulent	en	fonction	de	chaque	
scénario.		Ainsi,	un	plan	ou	scénario	possible	est	une	fausse	invasion	d’aliens.		Cela	supprimerait	toutes	
les	libertés	et	toute	liberté	du	peuple	au	nom	d'un	plus	grand	bien.	

Et	cette	invasion	pourrait	prendre	la	forme	d’un	coup	dur	comme	de	faux	militaires	ET	descendant	sur	
Terre	pour	asservir	tout	le	monde.		Ou	elle	pourrait	prendre	la	forme	d'une	invasion	extraterrestre	
positive,	des	ETs	positifs	venant	aider	et	imposer	à	la	population	humaine	de	nouvelles	règles,	des	règles	
qui	seront	exactement	celles	que	le	Nouvel	Ordre	Mondial	souhaite.		Comme	dans	le	cas	d'une	seconde	
venue	du	Christ,	ou	d'une	"Fédération	de	la	Lumière"	apparaissant	pour	donner	aux	gens	une	nouvelle	
religion	et	ils	tomberont	tous	dans	le	panneau,	pour	le	Nouvel	Ordre	Mondial,	parce	que	ces	êtres	
seront	considérés	comme	bienveillants,	car	ils	ont	guéri	une	pandémie,	par	exemple,	ou	ils	ont	guéri	la	
Terre	du	réchauffement	climatique	ou	même	qu’ils	ont	donné	aux	gens	un	nouvel	ordre	ou	système	
économique	comme	Nesara	Gesara.		Et	tout	cela	sera	faux	!	

Gosia	:	Donc,	ça	pourrait	aller	dans	les	deux	sens,	une	invasion	de	bons	ET	ou	de	mauvais	ET.	

Swaruu	X	:	Pour	l'instant,	nous	pensons	fermement	que,	lorsque	et	si	cela	se	produit,	cela	prendra	
probablement	la	voie	de	la	"	Fédération	Galactique	aimante	et	attentionnée	qui	résout	les	problèmes	",	
imposant	les	règles	du	Nouvel	Ordre	Mondial	aux	gens.		C'est	aussi	parce	qu'ils	sont	fortement	
intéressés	à	protéger	leur	"Fédération	de	Lumière"	et	de	la	façon	dont	elle	est	perçue	par	le	public.	

Personne	ne	peut	prétendre	que	la	Fédération	est	sur	le	point	de	sauver	les	humains,	car	environ	la	
moitié	de	la	population	de	la	Terre	a	pris	des	papayes	(vaccins)	avec	un	cocktail	génocidaire	de	
substances.		Il	est	donc	trop	tard	pour	demander	l'aide	de	la	Fédération,	le	génocide	a	déjà	commencé.	

Nous	avons	des	éléments	qui	indiquent	qu'ils	vont	probablement	emprunter	cette	voie,	celle	de	
"l'invasion	de	bons	ETs",	par	exemple	avec	leur	insistance	insidieuse	à	imposer	au	public	le	concept	
d'une	Fédération	bienveillante	et	aimante	alors	qu'ils	sont	en	train	de	détruire	et	de	censurer	tout	ce	qui	
va	à	l'encontre	de	cette	image.	

Ils	sont	clairement	en	train	de	préparer	les	choses	dans	cette	direction	;	ils	ne	veulent	donc	pas	que	des	
gens	comme	nous	s'élèvent	contre	la	Fédération	car	cela	va	à	l'encontre	de	leurs	plans.	

Gosia	:	Oui,	je	me	disais	justement	ça.		Mais	alors,	la	vraie	Fédération	ou	les	vrais	ETs	n'interviendraient-
ils	pas	pour	mettre	les	choses	au	clair	?	Je	suis	sûr	qu'ils	n'aimeraient	pas	être	utilisés	?	
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Swaruu	X	:	Ils	n'interviendront	PAS,	parce	que	la	fausse	invasion	d’aliens	ne	se	passe	que	sur	Terre,	dans	
ce	royaume,	et	qu'elle	est,	ou	sera,	considérée	comme	faisant	partie	du	"jeu"	et	de	la	courbe	
d'apprentissage	des	humains.		Je	suis	sûre	de	cela,	très	sûre	de	cela.	

Gosia	:	Alors	nous	devrons	intervenir	et	informer	les	gens.	

Swaruu	X	:	Nous	faisons	aussi	partie	du	jeu.		Nous	pouvons	rendre	les	choses	pires	ou	meilleures,	selon	
qui	vous	êtes	et	quels	sont	vos	intérêts.		Mais,	au	moins,	nous	disons	aux	gens	comment	sont	les	choses.		
Nous	ne	jouons	pas	à	un	jeu	trompeur.		Tout	ce	que	nous	essayons	de	faire,	c'est	d'amener	les	gens	à	
réfléchir	par	eux-mêmes	!		Réfléchir,	réfléchir	!	Bon	sang	!	

	

Petite	discussion	avec	Robert	:	

Swaruu	X	:	D’ici,	nous	savons	où	ils	veulent	en	venir	avec	leurs	déclassifications	de	documents	et	avec	
leurs	agendas.		Nous	savons	qu'ils	ont	en	tête	l'utilisation	de	la	fausse	invasion	d’aliens	mais	nous	
sentons	que	ce	n’est	pas	pour	là	tout	de	suite	mais	pour	bientôt.	Si	cette	fausse	invasion	se	produit,	elle	
pourrait	se	produire	de	deux	manières	:	

1	:	Sous	la	forme	d'une	invasion	militaire	directe.	

2	:	Sous	la	forme	d'une	intervention	de	sauvetage	de	l'humanité	de	la	part	d'une	"Fédération	
Galactique"	bienveillante.	

Nous	croyons	fermement,	vu	d'ici,	que	ce	sera	le	scénario	numéro	2.	

Ils	préparent	tout	et	cela	se	reflète	même	dans	leur	insistance	pour	que	la	"Fédération	Galactique"	
(comme	ils	l'appellent)	soit	considérée	comme	les	bons,	les	sauveurs	et	c'est	pourquoi	ils	nous	attaquent	
parce	que	nous	disons	la	vérité,	qu'ils	ne	sont	pas	seulement	amour	et	lumière.	

Quand	la	fausse	Fédération	Galactique,	fabriquée	par	la	Cabale,	(avec	la	permission	de	l'authentique	
pour	tout	cela)	entrera,	ils	sauveront	l'humanité	des	problèmes	de	la	pandémie	entre	autres	choses	et	
leur	donneront	aussi	des	technologies	gratuites,	ce	que	la	population	ne	verra	que	comme	quelque	
chose	de	bon	et	de	formidable	et	ils	l'aimeront.	

(Censuré	sur	Youtube	:	Ce	n'est	que	de	la	manipulation	car	le	programme	des	covides	sera	contrôlé	à	
distance	avec	des	nanotechnologies	dans	les	vaccins	en	utilisant	les	réseaux	5G.		Alors	il	y	aura	des	cas	et	
des	décès	dans	des	endroits	spécifiques	quand	et	comme	les	Contrôleurs,	la	Cabale,	le	souhaitent).	

Aussi,	les	énergies	libres	et	la	nouvelle	économie	Gesara	NESARA,	ou	quel	que	soit	le	nom	qu'on	lui	
donne,	peu	importe,	ce	sera	au	prix	de	la	délégation	par	les	humains	de	leurs	biens	et	pouvoirs	"pour	le	
bien	de	la	communauté	et	pour	le	bien	de	la	planète."	

En	utilisant	des	excuses	telles	que	«	le	pétrole	est	rare	et	c'est	pourquoi	l'utilisation	du	moteur	à	
combustion	interne	devrait	être	arrêtée	en	faveur	des	voitures	électriques	»	et	de	véhicules	que	seuls	
ceux	qui	sont	dans	le	système	pourront	avoir,	les	super	riches	et	autres.		Et,	aussi,	les	dits	véhicules	
électriques,	en	raison	même	de	leur	nature,	peuvent	être	contrôlés	par	les	réseaux,	par	l'Internet,	à	la	
discrétion	de	la	Cabale.	

Robert	:	Mais	comment	une	"	Fédération	Galactique	"	bienveillante	va-t-elle	se	présenter	à	la	Terre	?	Ce	
n'est	pas	une	société	holographique	qui	délègue	tout	pour	le	bien	de	la	communauté.	

Swaruu	X	:	C'est	un	piège.		Cela	se	fera	par	la	Cabale	avec	la	permission	de	la	vraie	Fédération.		Au	nom	
du	réchauffement	climatique	(qui	est	faux),	ils	cesseront	d'utiliser	les	véhicules	à	combustion	interne,	ce	
qui	privera	la	population	humaine	d'indépendance	et	de	mobilité.		Ils	dépendront	plus	que	jamais	du	
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système,	ne	pouvant	pas	se	déplacer	de	manière	autonome	et	encore	moins	privée.		Ce	point	est	très	
important.	

On	peut	le	voir	dans	le	déclin	des	voitures	qui	font	de	plus	en	plus	appel	à	l'électronique,	sont	de	plus	en	
plus	chères,	et	avec	des	moteurs	de	plus	en	plus	petits.		De	même,	l'adoption	de	modèles	de	petites	
voitures	très	en	vue,	comme	les	petits	SUV,	qui	manquent	de	stabilité	sur	la	route,	avec	des	moteurs	
branlants	de	1,4	L	ou	moins,	parfois	seulement	avec	2	ou	3	cylindres.		Cela	se	voit	dans	l'adoption	de	la	
moto	de	petite	cylindrée	et	le	fait	que	les	motos	de	grosse	cylindrée	sont	inabordables,	de	la	même	
manière	que	les	voitures.	

Et	cela	rejoint	ceux	qui	veulent	encourager	l'utilisation	de	la	bicyclette,	mais	au	détriment	de	la	voiture	
et	de	la	moto.	

Cela	semble	sain	et	bon	à	première	vue.		Les	vélos,	en	tant	que	chose	isolée,	sont	très	sains	;	le	
problème	est	qu'ils	sont	utilisés	pour	le	contrôle	de	la	population,	parce	que	les	gens	ne	pourront	plus	
avoir	une	véritable	indépendance	de	mouvement	et	seront	contenus	dans	la	gamme	de	distance	où	ils	
peuvent	pédaler,	sans	possibilité	de	longs	voyages	de	manière	pratique.	

Ceci	se	fera	en	contenant	la	population	et	en	limitant	ses	libertés	au	nom	de	l'écologie	et	du	
réchauffement	climatique,	ainsi	que	sous	le	prétexte	du	pétrole	qui	s'épuise,	alors	que	d'ici	nous	savons	
qu'il	s'agit	d'une	ressource	naturelle	rapidement	renouvelable	comme	mes	collègues	l'ont	déjà	expliqué.	

Pour	en	revenir	aux	documents	du	Pentagone,	ils	ne	donneront	jamais	au	public	quelque	chose	de	vrai.		
Ce	qu'ils	vous	donneront	sera	exactement	et	uniquement	ce	que	la	CIA	veut	que	les	gens	sachent	et	
croient,	et	cela	est	directement	lié	à	la	façon	dont	ils	veulent	que	les	gens	voient	les	"aliens",	
directement	lié	à	leur	programme	de	fausse	invasion	extraterrestre.	

Ainsi,	les	documents	dits	"du	Pentagone"	ne	sont	en	réalité	qu'un	nom	car	ce	qui	sera	donné	au	public	
proviendra	initialement	du	Pentagone,	puis	sera	traité	par	la	CIA,	corrigé	et	amélioré,	et	enfin	exposé	au	
public	avec	la	pleine	intention	de	guider	la	perception	des	gens	vers	ce	que	les	contrôleurs	veulent	en	
fonction	de	leurs	agendas	de	fausse	invasion.	

Les	"renseignements"	que	nous	avons	ici,	ou	les	données,	quel	que	soit	le	nom	que	vous	voulez	leur	
donner,	indiquent	qu'ils	préparent	le	terrain	pour	l'option	2,	qui	est	l'invasion	extraterrestre	
bienveillante	qui	"sauvera"	l'humanité	de	ses	problèmes,	mais	au	prix	des	libertés	des	gens	parce	que	les	
faux	extraterrestres	diront	et	dicteront	des	conditions	d'aide	qui	iront	entièrement	de	pair	avec	les	
intentions	du	Nouvel	Ordre	Mondial.	

Et,	il	reste	à	dire	que	nous	savons	qu'il	y	a	de	vrais	extraterrestres	qui	travaillent	avec	la	Cabale	du	
Nouvel	Ordre	Mondial	pour	développer	cela	et	la	Fédération	est	directement	derrière	cet	agenda.	

Robert	:	Wow.	Et	ces	êtres,	ces	personnes,	auront-elles	l'apparence	de	nordiques	?	

Swaruu	X	:	Très	probablement	oui.		Très	probablement,	ils	diront	qu'ils	sont	des	Pléiadiens	et	autres	(ou	
des	races	qui	n'existent	pas	mais	qui	sont	basées	sur	les	Pléiadiens	classiques	des	"	beaux	"	êtres	comme	
les	Solatiens).	

Robert	:	Et	les	gens	vont	tomber	dans	le	panneau	?	

Swaruu	X	:	Oui,	mais	tout	est	conçu	par	la	Cabale	pour	manipuler	la	population,	c'est	le	but	de	la	
réinitialisation,	comme	ce	fut	le	cas	lorsqu'ils	ont	inventé	le	Christ.		L'imposition	d'un	nouveau	système	
de	croyance	total	avec	la	destruction	de	l'ancien.		C'est	pourquoi	aujourd'hui,	ils	sont	en	train	de	
détruire	le	passé,	en	effaçant	tout,	en	censurant	tout,	en	numérisant	et	en	brûlant	à	nouveau	des	livres,	
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en	démolissant	des	bâtiments	historiques	dans	le	monde	entier	(se	rappeler	de	Notre	Dame).		Effacer	
effectivement	le	passé	de	l'humanité	pour	en	imposer	un	nouveau.	

Je	dénonce	activement	la	disparition	des	bâtiments	historiques	dans	le	monde	entier	de	manière	
systématique.	

Robert	:	De	la	même	façon	que	lorsqu'ils	ont	détruit	les	Druides.	

Swaruu	X	:	C'est	exact.	

Et	si	vous	m'accusez	d'être	pareille	aux	autres,	s'il	vous	plaît,	regardez	simplement	ce	que	je	dis.		
Personne	d'autre	ne	rapporte	cela.	

Robert	:	Ils	ne	révéleront	jamais	la	vérité.	

Swaruu	X	:	Pas	par	eux,	jamais	!		Oui,	ils	ne	vous	donneront	que	des	informations	contrôlées	et	
manipulées	qui	correspondent	aux	programmes	de	contrôle	de	la	population	qu'ils	ont	en	tête.	

Le	fait	que	tous	ces	gens	croient	encore	que	cela	va	se	produire,	indique	le	peu	de	connaissances	qu'ils	
ont	sur	la	façon	dont	opèrent	ceux	qui	contrôlent	la	Terre	et	que	tout	cela	se	connecte	les	uns	aux	
autres.		Vous	ne	pouvez	pas	considérer	le	phénomène	OVNI	isolément	sans	le	relier	aux	agendas	du	
Nouvel	Ordre	Mondial	et	des	sociétés	secrètes.		Tout	est	lié.		Seuls	quelques	uns	peuvent	voir	
l’ensemble	du	paysage.	

	

Un	autre	jour	

Swaruu	X	:	A	propos	de	Taygeta,	c'est	essentiellement	le	problème	de	la	Fédération,	son	obsession	à	
suivre	les	règles	et	la	désobéissance	des	Taygétiens.		Alors	que	nous	savons	très	bien	que	la	Fédération	
déforme	toujours	ses	propres	règles	pour	s'adapter	à	la	situation	comme	elle	le	juge	bon	selon	ses	
intérêts.	

L'idée	que	la	plupart	des	gens	se	font	de	la	Fédération	en	tant	qu'organisation	d'amour	et	de	lumière,	
nous	accusant	d'être	négatifs	parce	que	nous	osons	les	remettre	en	question	:	"Comment	osons-nous	
remettre	en	question	une	organisation	parfaite",	vient	d'une	idée	et	d'une	interprétation	humaine	
complètement	artificielle	de	ce	que	la	Fédération	devrait	être	et	ne	reflète	pas	la	vérité	de	ce	qui	se	
passe	en	dehors	de	la	Terre.		Ils	entrent	en	état	d'adoration,	idéalisant	la	Fédération.	

Et	les	gens	au	sein	de	cette	organisation	humaine,	ou	même	d'un	groupe	de	personnes	partageant	les	
mêmes	idées	comme	les	ufologues	et	les	soi-disant	chercheurs	qui	ne	font	que	se	valider	mutuellement	
en	partageant	leurs	informations	et	leurs	idées	sur	"ce	qui	devrait	être",	sont	ceux	qui	créent	le	concept	
de	Fédération	tel	qu'il	est	compris	sur	Terre.	

J'insiste	vraiment	sur	le	fait	que	de	mon,	de	notre,	point	de	vue	d'en	dehors	de	la	Terre	;	les	choses	sont	
très	différentes	et	qu'il	s'agit	d'une	tentative	de	plus	de	décrire	des	choses	en	dehors	de	la	
compréhension	humaine	en	utilisant	un	langage	humain	limité.		Le	concept	humain	de	la	Fédération	est	
extrêmement	simpliste.		La	réalité	est	tout	autre.	

La	Fédération	est	une	organisation	extrêmement	complexe	et	énorme	avec	de	nombreux	niveaux;	si	
nombreux	qu'il	est	impossible	de	les	comprendre	tous	et,	pour	aggraver	les	choses,	elle	transcende	
également	ce	que	les	humains	appellent	les	"densités".	
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Même	l'interprétation	de	ce	qui	est	bien	et	de	ce	qui	est	mal	change	à	ces	niveaux.		Cela	rend	la	
compréhension	presque	impossible	pour	les	humains	qui	ont	des	cadres	de	compréhension	rigides	et	
qui	sont	attachés	à	leurs	propres	idées.	

Et,	pour	rendre	les	choses	encore	pires,	beaucoup	de	ces	humains	qui	parlent	de	la	Fédération	
n'utilisent	le	sujet	que	pour	gagner	en	popularité	et	en	acceptation	au	sein	de	leur	communauté,	pour	
de	l'argent,	pour	la	gloire,	pour	une	place	parmi	d'autres	chercheurs	acceptés,	et	mon	préféré	:	parce	
qu'ils	sont	soumis	à	un	agenda	et	à	un	rôle	de	payeur,	probablement	par	une	ou	plusieurs	agences	
d'espionnage	à	trois	lettres.	

Et	les	humains,	le	public,	ne	savent	plus	quoi	penser,	qui	croire	et	ils	retombent	dans	le	même	train	de	
pensée	qui	consiste	à	toujours	suivre	celui,	le	chercheur	ou	celui	qui	a	plus	de	références,	plus	d'amis	ou	
d'influence,	continuant	ainsi	avec	la	mentalité	des	médias	traditionnels	MSM.		Ils	tombent	à	nouveau	
dans	le	même	piège	que	d'habitude,	en	suivant	une	source	acceptable	au	lieu	d'utiliser	leur	propre	tête,	
parce	qu'ils	ne	veulent	pas	se	donner	la	peine	de	se	faire	leur	propre	opinion	sur	un	sujet,	car	ils	sont	
tellement	habitués	à	être	nourris	de	choses	déjà	digérées.		Et	nous	l'avons	déjà	dit.	

Tous	les	récits,	toutes	les	informations	sur	Terre,	sont	et	doivent	être	contrôlés	par	des	agences,	de	tous	
les	sujets.		L'information	que	les	gens	reçoivent	doit	être	contrôlée	par	eux,	rien	ne	doit	être	laissé	
entrouvert	et	dans	le	vent	parce	que	cela	pourrait	leur	revenir	en	pleine	figure.		Ils	veulent	un	contrôle	
total.	

Qu'est-ce	qui	vous	fait	croire	que	la	communauté	des	ovnis,	des	chercheurs	et	des	contactés	serait	
l'exception	?		NON,	ce	n'est	pas	le	cas	et,	au	contraire,	c'est	l'un	des	domaines	les	plus	contrôlés	parce	
qu'il	concerne	de	nombreux	niveaux	que	la	Cabale	veut	que	les	gens	contrôlent,	comme	la	spiritualité,	la	
haute	technologie	interdite	et	la	conscience	de	la	façon	dont	les	choses	fonctionnent	vraiment	sur	Terre	
en	général.	

Donc,	comme	je	le	disais	plus	tôt,	les	gens	sont	nourris	de	désinformation	partout	et	sur	tous	les	sujets,	
de	la	politique	à	la	nature	de	la	réalité	en	passant	par	la	science.		Alors	qu'est-ce	que	la	réalité	pour	eux	?	
C'est	une	construction	complètement	artificielle.		

Sur	Terre,	il	y	a	plusieurs	réalités	dont	aucune	ne	va	ou	ne	s'accorde	avec	une	autre.		Il	y	en	a	une	pour	
les	masses,	pour	les	gens	simples,	il	y	en	a	une	autre	pour	les	politiciens,	une	autre	pour	les	sociétés	peu	
secrètes,	et	encore	une	autre	pour	les	sociétés	secrètes	profondes,	sans	parler	des	réalités	hors	planète	
qui	ont	aussi	beaucoup	à	voir	avec	ce	qui	se	passe,	sur	Terre.	

Ainsi,	avec	ce	système	de	morphing	de	réalité	à	plusieurs	niveaux,	il	est	impossible	pour	le	public	de	
savoir	ce	qui	est	quoi.		Chaque	réalité	décrite	ci-dessus	a	son	propre	ensemble	de	règles	acceptées,	sa	
propre	science	et	tout	ce	à	quoi	vous	pouvez	penser.		Et	chaque	niveau	pense	toujours	qu'il	détient	la	
vérité	ultime	car	il	est	apparemment	au-dessus	des	autres	niveaux.		Et,	comme	d'habitude,	il	est	aveugle	
aux	niveaux	au-dessus	de	lui,	principalement	à	cause	de	ses	propres	complexes	narcissiques	
égocentriques.		

Gosia	:	À	ce	stade,	je	dois	demander,	car	les	gens	vont	certainement	poser	la	question,	en	quoi	cela	nous	
rend-il	différents	?	Nous	sommes	aussi	en	quelque	sorte	en	train	de	les	nourrir	d'informations	et	les	
gens	sautent	dessus,	beaucoup	d'entre	eux	sans	se	poser	de	questions.	Comment	réagissez-vous	?	

Swaruu	X	:	Comment	les	gens	peuvent-ils	savoir	que	nous	sommes	différents	?		Comment	discerner	et	
s'y	retrouver	?		Ils	doivent	utiliser	leur	tête,	nous	ne	pouvons	pas	donner	une	sorte	de	preuve	de	tout	
cela	parce	qu'il	n'y	a	pas	de	preuve	pour	ce	sujet,	pas	même	ici	à	l'intérieur	d'une	Biosphère	Androméda.	
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Nous	leur	disons,	au	public,	de	réfléchir,	d'être	sage,	alors	que	les	autres	qui	parlent	de	la	Fédération	
veulent	nous	faire	taire	parce	que	nous	différons	de	leurs	idées,	et	qu'ils	veulent	imposer	leur	narration,	
narration	qui	va	parfaitement	de	pair	avec	leurs	agendas	de	contrôle	comme	QAnon,	et	une	longue	liste	
de	chercheurs	d'OVNI.	

Nous	sommes	ceux	qui	disent,	attendez,	les	choses	ne	sont	pas	si	simples,	regardez	toutes	les	
implications	éthiques	et	morales	qui	se	passent	ici	à	de	multiples	niveaux.		Ils	disent	seulement	que	la	
Fédération	est	d'amour	et	de	lumière	et	qu'ils	sont	ici	pour	aider	l'humanité	et	la	libérer.		Ce	qu'ils	disent	
ne	tient	pas	la	route	parce	que	ce	sont	des	promesses	vides	qui	ne	se	sont	jamais	concrétisées,	donc	les	
gens	sont	seulement	là	à	rester,	à	attendre	que	ça	se	passe,	alors	que	leurs	libertés	sont	supprimées...	
exactement	comme	avec	le	mouvement	QAnon.		C'est	tellement	exactement	comme	le	mouvement	
QAnon	qu'il	semble	être	sous	le	contrôle	des	mêmes	personnes.		Certaines	personnes	spécifiques	dans	
le	domaine	des	ovnis	sont	utilisées	comme	un	pont	pour	la	CIA	et	d'autres	agences	d'espionnage	à	3	
lettres	pour	s'infiltrer	dans	la	communauté	spirituelle	des	ovnis.	

En	quoi	sommes-nous	différents	?	Les	autres	disent	aux	gens	de	nous	ignorer	parce	que	nous	mentons,	
et	nous	accusent	de	beaucoup	de	choses.		Ils	n'ont	clairement	pas	compris	nos	points	de	vue	
compliqués,	les	leurs	sont	trop	simples	pour	être	vrais.		Et	nous	ne	disons	jamais	à	personne	de	ne	pas	
écouter	les	autres	opinions.		C'est	ainsi.		C'est	nous	qu'ils	essaient	de	réduire	au	silence,	c'est	eux	qui	
veulent	avoir	le	monopole	complet	de	la	vérité	sur	ce	sujet	de	la	Fédération	et	sur	tous	les	autres	sujets	
également.		C'est	le	brûlage	de	livres	modernes	!	C'est	ainsi	que	les	gens	peuvent	voir	qui	est	qui.	

	
	
Traduction	par	AnnC	de	l’Alliance	française	interstellaire.	 	
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Depuis	2008	l’équipe	des	Taygetiens	a	contacté	des	centaines	de	personne	sur	Terre	pour	le	programme	
officiel	«	premier	contact	».	Le	programme	n’est	plus	d’application	depuis,	cependant	Swaruu	et	l’équipe	
Taygetienne	ont	continué	le	contact	avec	nous,	Robert	et	Gosia,	passant	beaucoup	de	courant,	spirituel,	
métaphysique,	historique,	scientifique,	et	technologique.	

Les	informations	ne	sont	pas	canalisées.	Elles	sont	directement	écrites	utilisant	les	technologies	terrestres	
via	internet.	

C’est	la	première	fois	de	l’histoire	qu’une	race	extraterrestre	partage	directement	de	telles	et	énormes	
quantités	d’informations.	Extraterrestre		

C’est	le	moment	pour	nous	de	se	réveiller	et	d’en	apprendre	plus	sur	la	réalité	qui	nous	entoure	!	

Les	principaux	contacts	:	

Swaruu	de	Erra	(Yazhi	Swaruu)	est	une	jeune	femme	de	l’étoile	Taygeta	dans	les	
Pléiades	et	vient	d’une	de	ses	4	planètes	–	Erra.	

Elle	est	pilote	de	chasse,	experte	en	ligne	de	temps	(timelines),	et	guide	spirituel	
pour	nous	tous	aussi	bien	que	l’équipe	des	Taygetiens	elle-même.	

	

	

Anéeka	de	Temmer	est	une	jeune	femme	de	l’étoile	Taygeta	dans	les	Pléiades	et	
vient	d’une	de	ses	4	planètes	–	Temmer.		

Elle	est	arrivée	en	orbite	terrestre	en	avril	2016,	son	rôle	dans	le	groupe	est	chef	
des	analystes	terrestre	autant	que	pour	les	données	spatiales.	De	plus,	et	parmi	
d’autres	tâches,	sa	spécialité	est	portée	sur	les	«	ordinateurs	»	holographiques	à	
bord.	
*les	images	sont	illustratives	uniquement	

	

Visitez	les	chaînes	pour	voir	toutes	les	vidéos	:	

Despejando	Enigmas	(Espagnol)	:	https://www.youtube.com/channel/UChOGxLFJKNKm91za6r3pjAA	

Agencia	Cosmica	(Espagnol)	:		 			https://www.youtube.com/channel/UCYjj30Cp0U9coWALouInCbg	

Red	Agartha	(Espagnol)	:		 			https://www.youtube.com/channel/UCwNit481qrGklhyNttKuLDQ	

Cosmic	Agency	(Anglais)	:		 			https://www.youtube.com/channel/UC2MMhSGDuf9kKXPvXfgOr9w	

Cosmic	Agency	(Anglais)	:	 			https://lbry.tv/@CosmicAgency:c	

Pleiadian	Knowledge	(Anglais)	:				https://www.youtube.com/channel/UCe4VqunF6sfWEtxnU8SS9Gg	

Conocimiento	Pleyadiano	(Esp)	:	https://www.youtube.com/channel/UCoMDH5wQu_QB9dJXOVZ1N7Q	

Esprit	Libre	(Français)	:			 			https://www.youtube.com/channel/UCiCfeat3bjDXz8geTeISc7Q	


